
 

 

 

 

 

 Materia: zootecnia de aves. 

 Tema: cuento. 

 Carrera: Medicina Veterinaria y 

Zootecnia. 

 Cuatrimestre: 6to. 

 Alumno: Alba Paulina Gómez 

Alvaro. 
  



Zootecnia en aves 

Importancia 

Las aves son animales que con el paso del tiempo nos han ayudado a sustentar a la 

población sobre todo en la nutrición, a pesar de ser animales que requieren de poco 

espacio para su producción también hay quienes tienen las producciones de manera 

extensiva en donde las aves se reproducen muy rápido y crecen de forma rápida 

llevando a cabo una selección genética para un buen desarrollo muscular o también de 

aves ponedoras que son capaces d poner una buena cantidad de  huevos.  

La zootecnia en aves a avanzado de gran manera y nos ha beneficiado en muchas cosas, 

principalmente su mejora genética que hace que la zootecnia tome su papel 

importante en las aves, ya que se hacen cruzas de varias razas hasta obtener una 

finalidad, la principal es para carne, ya que se busca que una ave nos genere buena 

carne y su crecimiento sea corto. Por otro lado están las aves que son ponedoras que 

depositan una buena cantidad de huevos al día. Todo esto se debe a las mejoras 

genéticas que se realizan mediante las cruzas que veterinarios han ido experimentado 

con el paso del tiempo. 

En esta materia hubieron muchas complicaciones en la carrera sobre todo por las 

clases en línea que detuvo bastaste la aplicación de la teoría en lo practico pues nos 

iban a ayudar bastante con lo que realmente es nuestra carrera y servirá los animales. 

La materia que más se me complico en este periodo de tiempo fueron las patologías 

vistas en aves pues son una parte muy importante en nuestra carrera y sobre todo 

hacer un buen diagnóstico comparando las otras enfermedades y diferenciando sobre 

todo de las otras para el correcto diagnóstico para poder avanzar con un próximo 

tratamiento.  

Por otro lado la clasificación de los fármacos es otro punto en donde a mí se me 

complico en la carrera pues no se obtiene todo el conocimiento en línea que hubiera 

obtenido en clases presenciales. 



 

Lo que más se me facilito hasta ahora ha sido la materia que llevamos en este 

momento que es básicamente la zootecnia porque es algo no tan sencillo pero fácil de 

entender que es un tema bastante interesante que nos ayuda a comprender el buen 

manejo de las aves y sobre todo su máximo aprovechamiento ya sea en una 

explotación intensiva o de traspatio que nos deja entender el manejo y bienestar en 

los aves, sobre todo reducir el estrés en estos animales para que el aprovechamiento 

sea al máximo. 


